

A la Universidad Extremeña

Despierta, mi Extremadura,
que la obligación te llama
a la lucha brava y dura
que no se llama locura
cuando la pasión la inflama.

Que tu también has de ser
fuente del gran manantial
de la ciencia y el saber
donde vengan a beber
los sabios de otro lugar.

Pensar que vas a tener
doctrina por alimento
me recuerda sin querer
las angustias de comer
que atenazan al hambriento.

Y el despertar de tu mente
será como un huracán
que convertirá en ardiente
energía de titán
tu grandeza floreciente.

Y si hay lugar en tu suelo
para grandes alimentos,
estrellas tiene tu cielo
donde lleven su desvelo
los eruditos talentos.

Y en ese afán de saber
empeñarás tu conciencia
como el más grande deber
hasta verte florecer
en primaveras de ciencia.

Celestino FERNANDEZ DIAZ

Igualada, 1972



LAS JORNADAS HISPANICAS EN GUADALUPE

En este otoño se han celebrado con gran brillantez en Guadalupe, capital espiritual de Extremadura, las primeras Jornadas de Hispanidad, que atesoraron interesantes trabajos relativos a la íntima unión de los conceptos que representan estas dos palabras: Guadalupe-Hispanidad.

Entre los asistentes destacó la intervención del ilustre escritor don Ernesto Jiménez Caballero, Embajador de España, a quien vemos en esta fotografía explicando su magistral lección.